

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Pada umumnya persediaan menjadi salah satu aset yang penting bagi perusahaan jasa maupun industri. Hal itu juga disebabkan karena modal yang ada pada persediaan menjadi sumber aset lancar terbesar bagi perusahaan. Maka dari itu, perusahaan khususnya pihak manajemen diwajibkan untuk selalu mengelola stok persediaan barang secara efektif dan efisien dalam rangka untuk meminimalisir resiko terjadinya persediaan yang kurang, keterlambatan pengiriman stock persediaan, dan berbagai macam resiko terburuk lainnya. Dalam melakukan pengelolaan persediaan secara efektif dan efisien, maka diperlukan metode yang dapat mendukung tujuan tersebut yaitu dengan menerapkan metode *stock opname*.

*Stock opname* merupakan suatu kegiatan mengenai perhitungan fisik yang dilakukan secara periodik berupa persediaan atau stok produk yang berada di gudang sebelum didistribusikan dan dijual. *Stock opname* dilakukan karena nilai persediaan harus tampak pada laporan keuangan, oleh karena itu pihak manajemen harus cermat dalam mencatat persediaan agar data yang akan diberikan untuk menjadi bahan evaluasi bagi perusahaan dan juga sebagai media pengendalian internal yang baik, perusahaan membutuhkan jasa auditor atau Kantor Akuntan Publik (KAP),

seperti KAP Made Sudarma, Thomas, & Dewi yang bertempat di JL. Dorowati No.8 Kota Malang yang memfasilitasi klien dengan pelayanan untuk menjalani bisnis dan mencapai tujuan dengan baik, dan pelayanan lainnya. dalam rangka mengaudit dalam bentuk laporan keuangan dan persediaan. Hal ini juga perlu dilakukan untuk mengetahui kesalahan yang sering terjadi dalam proses pencatatan persediaan.

Setiap metode yang dilakukan tentunya menghasilkan dampak negatif dan positifnya masing-masing. Selain untuk membantu meminimalisir risiko yang mungkin akan terjadi dengan menerapkan metode *stock opname*, metode ini juga lebih memakan banyak waktu yang diakibatkan karena *stock opname* dari barang-barang persediaan akan diperiksa lebih lanjut dan dipertanggungjawabkan secara langsung kepada pengelola. Dengan demikian, agar PT. Karya Putra dapat mencapai sebuah tujuannya, maka PT. Karya Putra membutuhkan pengendalian internal untuk membantu memperoleh pengawasan dan pemeliharaan yang efektif dan efisien. Selain itu, hal ini juga dapat digunakan untuk mengawasi dan memastikan apabila PT. Karya Putra dapat berada di tingkat efisiensi tertinggi.

PT. Karya Putra merupakan sebuah perusahaan yang mengolah dan memproduksi hasil tembakau. Perusahaan ini bertempat di JL. Ledok Dowo No.6, Robyong, Pakisjajar, Kec. Pakis, Kabupaten Malang. Dengan ini untuk membantu perusahaan mencapai tujuannya, maka penulis akan meneliti lebih lanjut mengenai prosedur *stock opname* serta keefektifannya

pada PT. Karya Putra yang dilakukan oleh Kantor Akuntan Publik Made Sudarma, Thomas, & Dewi dengan judul “**PENERAPAN PROSEDUR STOCK OPNAME DALAM AUDIT PERSEDIAAN PADA PT. KARYA PUTRA OLEH KAP MADE SUDARMA, THOMAS & DEWI**”.

#### **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang diatas, maka rumusan masalah yang akan diteliti adalah sebagai berikut:

1. Bagaimana penerapan prosedur *stock opname* dalam audit persediaan pada PT. Karya Putra oleh KAP Made Sudarma, Thonas & Dewi?

#### **C. Tujuan Penelitian**

Berdasarkan latar belakang diatas, maka tujuan penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

1. Menganalisis penerapan prosedur *stock opname* dalam audit persediaan pada PT. Karya Putra oleh KAP Made Sudarma, Thonas & Dewi

#### **D. Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat yang dapat diambil dari penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut:

### 1) Bagi Penulis

Memberi pengetahuan bagi penulis mengenai pelaksanaan *stock opname* pada PT. Karya Putra yang berpengaruh positif terhadap pemeriksaan persediaan. Selain itu penulis juga mampu melakukan pengontrolan stok bahan baku pada gudang sehingga dapat melakukan penghitungan jumlah stok barang yang ada sehingga dapat menghasilkan informasi yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan.

### 2) Bagi Perusahaan

Untuk menghindari adanya penyimpangan atau penyalahgunaan barang yang mengakibatkan selisih pada stok, serta untuk memberikan saran dan masukan atas pengendalian stok.

## **E. Metode Penelitian**

### **1. Ruang Lingkup Penelitian**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan prosedur *stock opname* persediaan pada PT. Karya Putra yang difasilitasi oleh KAP Made Sudarma, Thomas, dan Dewi.

Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi lapangan, dengan cara melakukan pemeriksaan terhadap stok persediaan pada PT.Karya Putra.

## **2. Lokasi Penelitian**

PT. Karya Putra yang berlokasi di JL. Ledok Dowo No.6, Robyong, Pakisjajar, Kec. Pakis, Kabupaten Malang. Penulis memilih PT. Karya Putra karena pada saat praktek kerja lapangan melakukan kegiatan stock opname dan PT. Karya putra ingin meyakinkan kembali bahwa laporan keuangan yang dimiliki perusahaan telah disusun sesuai standar akuntansi yang berlaku melalui proses audit.

## **3. Sumber dan Jenis Data**

Sumber Data yang digunakan data primer karena data didapat langsung dari lokasi penelitian dengan cara pemeriksaan dan perhitungan stok pada gudang pada perusahaan. Jenis data yang digunakan adalah data kualitatif yang diperoleh secara langsung pada lokasi penelitian.

## **4. Teknik Analisis Data**

Observasi dilakukan dengan pengumpulan data primer secara langsung pada gudang PT. Karya Putra yang difasilitasi oleh Kantor Akuntan Publik Made Sudarma, Thomas, Dan Dewi.